



## Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, miércoles 30 de marzo de 2022

No. 154 /2022

# BOLETÍN DE PRENSA

## IMSS fortalece recuperación de sus servicios médicos ante reducción de casos y hospitalizaciones por COVID-19

- La doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas, inauguró el Primer Taller de Jefes de Servicios de Prestaciones Médicas y directores médicos de Unidades Médicas de Alta Especialidad, que se realiza en Atlixco.
- Reconoció a las cuatro unidades médicas del IMSS que recibieron certificación ante el Consejo de Salubridad General por la mejora en la calidad de sus procesos.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) avanza en la recuperación de sus servicios médicos ordinarios ante la reducción de casos de COVID-19 y hospitalizaciones en todo el país, lo cual permite fortalecer consultas, cirugías, trasplantes, atenciones preventivas y de pacientes con cáncer, afirmó la doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas de la institución.

Al inaugurar por videoconferencia el Primer Taller Nacional de Jefes de Servicios de Prestaciones Médicas y directores de Unidades Médicas de Alta de Especialidad (UMAЕ) que se realiza en Atlixco, Puebla, señaló que del 30 de marzo al 1 de abril, 66 directivos revisarán temas prioritarios en detección y diagnóstico oportuno, calidad, eficiencia y eficacia en unidades médicas donde se atiende a más de 52 millones de derechohabientes.

La doctora Duque Molina indicó que actualmente se tienen 1,800 camas reconvertidas para la atención de pacientes con coronavirus, y ante la baja de casos se continuará con el proceso de desreconversión, para así impulsar la recuperación de servicios y en particular las jornadas nacionales, de las cuales se han realizado dos en lo que va del año.

Indicó que en las unidades médicas y hospitales del Instituto se continúa con los esfuerzos para abatir el rezago en servicios programados, consultas de especialidades e intervenciones quirúrgicas, para lo cual se realizaran estrategias de vinculación y sumar esfuerzos entre Segundo y Tercer Nivel a fin de agilizar la atención a la derechohabencia.

Explicó que en el taller nacional también se abordará el fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica; atención a infecciones Asociadas a la Atención a la Salud; formalización de convenios para la atención de padecimientos específicos en Hemodinamia y

---



## Unidad de Comunicación Social

Radioterapia; agilizar trámites de licenciamiento de unidades médicas; cáncer de mama transversal; PrevenIMSS Revalorizado y Chequeo PrevenIMSS Integral.

También en los tres días del taller se analizará el proyecto de atención a grupos vulnerables; a pacientes oncológicos; trasplantes; eficiencia y eficacia en el Segundo Nivel de Atención; consulta digital y Protocolos de Atención Integral (PAI), y señaló que se trabaja en continuar el desarrollo de estrategias como Atención Materno Integral (AMI), PediatrIMSS, tratamiento vertical e integral en niñas y niños con VIH, y programa de Salud Mental, entre otros.

La directora de Prestaciones Médicas y el doctor Víctor Hugo Borja Aburto, titular de la Unidad de Educación e Investigación, encabezaron la entrega de reconocimientos a las cuatro unidades médicas y hospitales que recibieron certificación ante el Consejo de Salubridad, “esto implica la mejora en la calidad de procesos, en la oportunidad de la atención, la sistematización y estandarización”, señaló la doctora Duque Molina.

Las unidades con certificación son: Unidad de Medicina Familiar con Unidad Médica de Atención Ambulatoria (UMF/UMAA) No. 68 de Sonora, Hospital de Psiquiatría No. 22 y UMAE Hospital de Cardiología No. 34 de Nuevo León, y la UMF/UMAA No. 29 de Guerrero.

También se entregaron reconocimientos por Mejor evaluación al desempeño a los Jefes de Prestaciones Médica de las Oficinas de Representación en Ciudad de México Norte y Sur, Nuevo León, Baja California Norte, Nayarit, Coahuila, Durango y San Luis Potosí, así como a los directores médicos de las UMAE en los primeros lugares en el ranking de desempeño: Hospital de Cardiología No. 34 de Nuevo León, Hospital de Especialidades No. 71 de Coahuila, Hospital de Gineco-Obstetricia de Guadalajara y Hospital de Traumatología y Ortopedia de Puebla.

La doctora Duque Molina agradeció y reconoció el trabajo realizado por los jefes de Servicios de Prestaciones Médicas y directores de UMAE de todo el país, señaló que continuarán las visitas de evaluación integral que se han realizado en veinte estados, “nuestro esfuerzo día a día, siempre centrado en la atención del derechohabiente, nos permitirá mejorar la calidad, la oportunidad de la atención, y el trato a nuestros derechohabientes”.

---oOo---

---